La régie, que vous appelez de vos voeux de manière incantatoire et parez bien hâtivement de toutes les vertus, démontre de moins en moins sa pertinence économique, en témoigne la toute récente procédure conduite par Toulouse-Métropole pour son service d'eau et d'assainissement.

Vous estimez qu'à l'instar de la Ville de Paris, vous disposerez d'un prix de l'eau moins élevé pour un service de meilleure qualité, ce qui reste à démontrer.

L'alignement du prix sur celui de Paris grâce à un retour en régie est **une illusion**, soulignée par la Cour des comptes elle-même : l'eau à Paris a toujours été moins chère, avant même le retour en régie, pour des raisons purement historiques et structurelles, et non en raison de son mode de gestion. L'écart s'est d'ailleurs fortement réduit grâce à l'adaptabilité de la délégation de service public.

Au-delà de ces aspects, sortir du SEDIF est destructeur de valeurs, c'est briser des décennies de véritable solidarité intercommunale, moins de mutualisation, une posture à contre-courant de l'Histoire et du besoin de simplification administrative.

Je suis maire, et défends tout autant que vous les populations les plus fragiles, mais en dehors de toute idéologie, et ne suis dans aucune posture de menace ou de sanction, mais d'appel à la responsabilité et à la raison.

Je vous prie d'agréer, chère collègue, cher collègue, l'expression de mes sentiments dévoués.

Le Président,

André SANTINI
Ancien Ministre
Maire d'Issy-les-Moulineaux
Vice-président de la Métropole du Grand Paris

**Copie** aux Maires membres d'Est Ensemble, Plaine Commune et Grand Orly Seine Bièvre et aux personnes qualifiées